

Pour terminer l'année scolaire de manière festive, les enfants ont réalisé des danses pour leurs parents dans la cour de l'école. Magnifique moment (dans le respect des règles sanitaires) qui a fait du bien à tous !

Kermesse 2021



Cette dernière période nous aura permis d'effectuer diverses **sorties pédagogiques** : à la ferme « **Le Camelus** » pour les élèves de maternelle où ils ont découvert de nombreux animaux inattendus. Les plus grands sont allés se balader sur les plus hauts terrils d'Europe à Loos-en-Gohelle et visiter **le musée de la mine à Lewarde**.



Enfin, ce qui était très attendu par les CE2-CM1-CM2 : **la classe de voile** ! Suite à notre projet autour du Vendée Globe, les élèves étaient très impatients de s'essayer à la voile. Après quelques explications, ils ont hissé la grand-voile et les voilà partis sur les bateaux ! Trois jours inoubliables avec également des activités Nature en parallèle !

